



Ocho jóvenes llegaban, el pasado verano, al piso en el que se alojaron guiados por el trabajador de una inmobiliaria. / ALBERTO VERA

Son Sant Joan perderá hasta 268.567 turistas por la subida de tasas

Palma El aeropuerto de Son Sant Joan podría perder hasta 268.567 turistas debido a la subida de tasas aeroportuarias, según afirma la Alianza para la Excelencia Turística Exceltur.

Exceltur señala que, a nivel nacional, la «desproporcionada» subida de tasas aeroportuarias que contempla el proyecto de los Presupuestos Generales del Estado de 2012 podría provocar «una caída máxima de llegadas de tu-

ristas (entre españoles y extranjeros) de 2,87 millones», que dejarían de generar un gasto de 1.636 millones de euros de derrama turística durante un año, en los diferentes destinos españoles de su área de influencia, informa la agencia *Europa Press*.

El lobby ha expresado su «notable preocupación» por los «desfavorables efectos» que dicha subida pudiera generar sobre los resultados del sector turístico en el conjunto del año.

Según sus cálculos, los aeropuertos más afectados por el descenso de turistas serán el de Barcelona-El Prat, con 1,16 millones menos de turistas, seguida de Madrid-Barajas, con 945.115 turistas menos, Palma con 268.567 turistas menos, Málaga con 146.616 turistas menos, Canarias, con 128.240 turistas menos, Alicante (-113.671) y Tenerife Sur con 100.390 turistas menos.

En un comunicado, el lobby de las principales empresas del sec-

tor turístico señala que según sus propios estudios de sensibilidad el promedio de la subida de tasas aplicables sobre los siete principales aeropuertos españoles sería del 50,3% en Madrid, del 53,6% en Barcelona y del 12,9% en Palma, Málaga, Gran Canaria, Alicante y Tenerife Sur.

«Exceltur apela a las fuerzas políticas para que se reconduzca esta situación durante la tramitación parlamentaria de los Presupuestos Generales del Estado, de manera que el turismo pueda seguir ejerciendo de locomotora de la recuperación económica y del empleo en España», señaló la alianza presidida por Fernando Conte.